

"APPROVED"

Minutes of the meeting
of the Supervisory Board
of JSCB "TBC Bank"
dated «19» august 2022 № 18



Nikoloz Kurdiani
Chairman of the Supervisory
Board

"Developed"

by the Administration
Department of the
JSCB "TBC Bank"
AZIZOVA S.

"28 July" 2022 y.

«РАЗРАБОТАНО»

Департаментом
Администрации

АКБ «ТВС Банк»
«28» июля 2022 г.

«УТВЕРЖДЕНО»

Протоколом заседания
Наблюдательного Совета
АКБ «ТВС Банк»

№ 18 от *19 августа* 2022 года

Председатель Совета
Николоз Курдиани

ENVIRONMENTAL POLICY
OF JSCB "TBC Bank"

ПОЛИТИКА ПО ОХРАНЕ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
В АКБ «ТВС Банк»

Регистрационный номер

Registration No.

Редакция

Revision

Действует с

Valid from

ТАШКЕНТ - 2022

<p>CONTENT</p> <p>Section 1. General provisions Section 2. Normative references Section 3. Purpose and scope of the Environmental Policy Section 4. Environmental and Social Risk Management Group Section 5. Structure of the environmental management system Section 6. Responsibility Section 7. Final provisions</p> <p>The following acronyms, abbreviations and/or definitions are used in this document</p> <p>AEP Annual Environmental Plan EMS Environmental Management System E&S Environmental and Social IFIs International Financial Institutions ISO International Organization for Standardization GHG Greenhouse Gas</p>	<p>Содержание:</p> <p>1. Раздел. Общие положения; 2. Раздел. Нормативные ссылки; 3. Раздел. Цель и сфера применения Политики по охране окружающей среды; 4. Раздел. Группа по управлению рисками в сфере охраны окружающей среды и рисками социального характера; 5. Раздел. Структура системы управления вопросами охраны окружающей среды; 6. Раздел. Ответственность. 7. Раздел. Заключительные положения.</p> <p>В настоящем документе используются следующие сокращения, аббревиатуры и/или определения</p> <p>AEP Ежегодный план по охране окружающей среды EMS Система управления вопросами охраны окружающей среды E&S Экологические и социальные IFIs Международные финансовые институты ISO Международная организация по стандартизации GHG Парниковый газ</p>
---	---

<p>SECTION 1. GENERAL PROVISIONS</p> <p>1.1. This Environmental Policy of JSCB "TBC Bank" (hereinafter referred to as the "Policy") is developed for EMS (Environmental Management System) establishing within JSCB "TBC Bank" (hereinafter referred to as the "Bank").</p> <p>1.2. The purpose of the Bank is to conduct its activities based on ISO 14001:2015. The Policy establishes accessible standards for future EMS development. The Management and all personnel of the Bank are obliged to comply with the provisions of this Policy.</p> <p>SECTION 2. NORMATIVE REFERENCES</p> <p>2.1. The Policy is developed in accordance with the following internal documents and regulations, as well provisions of the Central Bank of Uzbekistan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Law of the Republic of Uzbekistan "On Nature Protection" (No. ZRU-754-XII dated December 9, 1992); <p>SECTION 3. PURPOSE AND SCOPE OF THE ENVIRONMENTAL POLICY</p> <p>3.1. The Bank is aware that its activities may have a direct and indirect impact on the environment and society in which it operates. The Bank's objective is to manage environmental and social risks associated with its activities with responsibility to minimize negative impacts on the external environment. This approach will enable us to reduce negative environmental impacts through efficient use of resources and by supporting environmentally sound measures to mitigate climate change impacts.</p> <p>3.2. The Bank adopted an Environmental Policy to communicate this principle to stakeholders and shareholders, which describes the Bank's commitment to sustainable finance as an integral component of corporate governance responsibility. The Bank has a purpose to operate in an environmentally and socially responsible manner. We set priorities for ourselves so that our clients also comply with the responsibility for protecting the external and social environment, while maintaining international best practices in the field of environmental and social risk management. We recognize that the identification and quantitative assessment of environmental and social risks should be a part of the normal risk assessment process. For our clients, we are committed to assessing compliance with applicable environmental, health and safety</p>	<p>1. РАЗДЕЛ. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ</p> <p>1.1. Настоящая Политика по охране окружающей среды Акционерного Коммерческого Банка «ТВС Банк» (далее – «Политика») разработана в целях установления EMS (Систему управления вопросами охраны окружающей среды) в рамках АКБ «ТВС Банк» (далее – «Банк»).</p> <p>1.2. Банк стремится вести свою деятельность на основании стандартов ISO14001:2015. Политика устанавливает доступные стандарты для дальнейшего развития EMS. Руководство и весь персонал Банка обязаны соблюдать положения настоящей Политики.</p> <p>2. РАЗДЕЛ. НОРМАТИВНЫЕ ССЫЛКИ</p> <p>2.1. Политика разработана в соответствии со следующими внутренними документами и регуляциями и положениями Центрального банка:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Закон Республики Узбекистан «Об охране природы» (№ ЗРУ-754- XII от 9 декабря 1992 г.); <p>3. РАЗДЕЛ. ЦЕЛЬ И СФЕРА ПРИМЕНЕНИЯ ПОЛИТИКИ ПО ОХРАНЕ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ</p> <p>3.1. Банк осознает, что ее деятельность может иметь прямое и косвенное влияние на окружающую среду и общество, в которой она ведет свою деятельность. Задача Банка — это с ответственностью управлять рисками в сфере окружающей среды и социальными рисками, связанные с ее деятельностью для того, чтобы минимизировать негативные воздействия на внешнюю среду. Такой подход позволит нам сократить отрицательные последствия воздействия на окружающую среду за счет эффективного использования ресурсов и поддерживая экологически безопасных мер по смягчению последствий изменения климата.</p> <p>3.2. Банк принял Политику по охране окружающей среды для того, чтобы довести данный принцип до заинтересованных лиц и акционеров, в которой описывается приверженность Банка устойчивому финансированию как неотъемлемый компонент ответственности корпоративного управления. Банк стремится вести свою деятельность, соблюдая экологическую и социальную ответственность. Мы ставим приоритетные задачи перед собой, чтобы наши клиенты также соблюдали ответственность по охране внешней и социальной среды, при этом поддерживая передовой международной опыт в области управления рисков по охране окружающей среды и социальных рисков. Мы признаем, что идентификационная и количественная оценка рисков по охране окружающей среды и социальных рисков должна быть частью обычного</p>
--	---

<p>and labor laws, including sound environmental, health and safety practices and labor standards as important factors in demonstration of effective corporate management.</p> <p>3.3. Scope of the Policy</p> <p>This Policy is applied in all structural subdivisions of the Bank. The environmental management system in the Bank is applied during implementation of all operations and services in the Head Office, Sales Points, Service Centers, Training Centers, in archiving and warehousing activities, as well as in all subsidiaries. All members of the Bank will use their effort to appoint responsible personnel for implementation of the environmental management system. There may be exceptions for subsidiaries which have minimal energy consumption and use the Bank's premises and/or which have a minimum number of employees. However, these companies are centrally regulated by the Bank to manage the Bank's environmental and social risks, including publication of relevant data in the Annual Report of Greenhouse Gas Emission.</p> <p>3.4. Stakeholder Requirements and Expectations</p> <p>EMS stakeholders are the Bank, customers, key partners and shareholders, suppliers, and service providers to the Bank and its subsidiaries.</p> <p>To meet the expectations of stakeholders, it is ensured by implementation of ISO 14001:2015 Standard by the Supervisory Board of the Bank in fixed time.</p> <p>3.5. The Bank is aware of the importance of its activities with minimal impact on the environment. Therefore, the main objectives of our Environmental Policy are as follows:</p> <ul style="list-style-type: none"> • determining the environmental aspects and impacts of our business activities; • development and improvement of measures to mitigate the negative impact on the environment; • consider efficiency and responsible management of resources; • ensure compliance with the current legal and regulatory documents on environmental protection, safety and labor protection; • raising awareness among the Bank's employees in the field of environmental protection. 	
<p>процесса оценки рисков. Касательно наших клиентов мы выражаем приверженность к оценке соблюдения действующих нормативно-правовых документов по охране окружающей среды, безопасности и охране труда, а также трудовое законодательство, в том числе и использование рациональной практики по охране окружающей среды, безопасности и охране труда, а также трудовых норм как важные факторы при демонстрации эффективного корпоративного управления.</p> <p>3.3. Область применения Политики.</p> <p>Политика применяется во всех структурных подразделениях Банка. Система управления охраны окружающей среды в Банке применяется во время осуществления всех операций и услуг в Головном Офисе, торговых точках, в центрах обслуживания, тренинг центрах, в деятельности архивирования и складирования, также и во всех дочерних компаниях. Все члены Банка будут прилагать свои усилия в назначении ответственного персонала за внедрение системы управления вопросами окружающей среды. Могут быть исключения для дочерних компаний, у которых минимальный расход энергоносителей и используются помещения Банка и/или в которых работают минимальное количество сотрудников. Однако, осуществляется централизованное управление над этими компаниями Банком по управлению рисками охраны окружающей среды и социальными рисками Банка, в том числе и публикацией соответствующих данных в Ежегодной отчетности о выбросах парниковых газов.</p> <p>3.4. Требования и ожидания заинтересованных сторон</p> <p>Заинтересованные стороны EMS — это Банк, клиенты, ключевые партнеры и акционеры, поставщики, а также поставщики услуг Банку и его дочерних предприятий.</p> <p>В целях обеспечения ожиданий заинтересованных сторон обеспечивается внедрением стандарта ISO 14001:2015 в установленные сроки Наблюдательным Советом Банка.</p> <p>3.5. Банк осознает важность ведения своей деятельности с минимальным воздействием на окружающую среду. Следовательно, основные задачи нашей Политики по охране окружающей среды заключаются в следующем:</p> <ul style="list-style-type: none"> • определение аспектов охраны окружающей среды и воздействия нашей Бизнес-деятельности; • разработка и усовершенствование мер по минимизации негативного воздействия на внешнюю среду; 	

<ul style="list-style-type: none"> not finance businesses that have a negative impact on the environment and society (List of exceptions) maintain sustainable funding among your clients <p>SECTION 4. ENVIRONMENTAL AND SOCIAL RISK MANAGEMENT GROUP</p> <p>4.1. The Environmental and Social Risk Management Group consists of responsible employees of the Administrative Department and supervises implementation and operation of the EMS, as well draw up quarterly reports, environmental management plans for consideration by the Bank's Management Board.</p> <p>4.2. Responsible employees of the Administrative Department are responsible for technical support in all areas of EMS, including:</p> <ul style="list-style-type: none"> supporting induction, implementation and operation of the Environmental Management System in the Bank, including interaction with all relevant divisions/departments involved, responsible for a specific area of the system; implementation and operation of EMS in accordance with ISO 14001:2015; development of Annual Environmental Plans in close cooperation with other relevant divisions and departments, including identification of important activities and recommendations for defect elimination; submit proposals to the Board of the Bank on the Environmental Protection Plan (AEP) with an appropriate budget (if necessary); control creation and administration of the database and information use in the database to formulate environmental targets and ensure compliance, including for the purpose of reviewing and amending these indicators, if necessary. 	<ul style="list-style-type: none"> учитывать эффективность и ответственное управление ресурсами; обеспечивать соответствие с действующими нормативно-правовыми документами по охране окружающей среды, безопасности и охраны труда; повышение осведомленности среди сотрудников Банка в области охраны окружающей среды. не осуществлять финансирование бизнесов, которые негативно влияют на окружающую среду и общество. Поддерживать устойчивое финансирование среди своих клиентов <p>4. РАЗДЕЛ. ГРУППА ПО УПРАВЛЕНИЮ РИСКАМИ В СФЕРЕ ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ И РИСКАМИ СОЦИАЛЬНОГО ХАРАКТЕРА</p> <p>4.1. Группа по управлению рисками в сфере охраны окружающей среды и рисками социального характера состоит из ответственных сотрудников Административного Департамента и осуществляют надзорные работы по внедрению и функционированию EMS, а также готовят ежеквартальную отчетность, планы управления в сфере защиты окружающей среды для рассмотрения Правлением Банка.</p> <p>4.2. Ответственные сотрудники Административного Департамент несут ответственность за техническую поддержку во всех сферах касаясь EMS, в том числе и:</p> <ul style="list-style-type: none"> Поддержка введения, внедрения и функционирования Системы управления в сфере охраны окружающей среды в Банке, в том числе и взаимодействие со всеми вовлечёнными соответствующими отделами/департаментами, ответственными за определенную область системы; внедрение и функционирование EMS в соответствии с ISO 14001:2015; разработка Ежегодных Планов по охране окружающей среды в тесном сотрудничестве с другими соответствующими подразделениями и департаментами, включая определение важных мер и рекомендаций касательно мер по устранению недостатков; предоставлять предложения Правлению Банка Плана по охране окружающей среды (AEP) с соответствующим бюджетом (в случае необходимости)
--	---

- Inform employees of all Departments about the Environmental Policy and encourage practical suggestions from employees regarding improvements in the implementation of the requirements in the Policy;
- coordinate and implement environmental training for employees;
- monitor the effectiveness of proposed measures;
- monitor employee compliance with EMS policies and procedures;
- coordinate reports related to indicators of the activity impact on the environment.

SECTION 5. STRUCTURE OF THE ENVIRONMENTAL MANAGEMENT SYSTEM

- 5.1. The environmental management system consists of 3 directions/aspects. In particular,
- implementation of an internal environmental management system that takes into account the use of resources and other environmental impacts of the Bank's day-to-day operations;
 - managing the environmental and social aspects of the environmental impact of its lending activities;
 - implementation of external communications, i.e. a grievance mechanism, annual disclosure of information on greenhouse gas emissions as a result of operations carried out by the Bank, preparation of reports to international financial institutions, stakeholders and individuals regarding environmental and social risks.

- Обеспечивать контроль за созданием и администрированием базы данных, а также использованием информации в базе данных, чтобы формулировать целевые показатели состояния окружающей среды, осуществлять надзор за соблюдением требований, в том числе и с целью пересмотра и внесения изменений данных показателей при необходимости.
- информировать сотрудников всех департаментов о Политике по охране окружающей среды и поощрять практические предложения сотрудников касательно улучшений реализации требований Политики;
- координировать и внедрять тренинги по охране окружающей среды для сотрудников;
- осуществлять мониторинг эффективности предлагаемых мер
- осуществлять мониторинг соблюдения сотрудниками требований политик и процедур по EMS;
- согласовывать отчеты, связанные с показателями воздействия деятельности на окружающую среду.

5. РАЗДЕЛ. СТРУКТУРА СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ ВОПРОСАМИ ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

- 5.1. Система управления вопросами охраны окружающей среды состоит из 3-х направлений/аспектов. В частности,
- внедрение внутренней системы по управлению охраной окружающей среды, которая учитывает использование ресурсов и другие воздействия ежедневных операций Банка на окружающую среду;
 - управление экологическими и социальными аспектами воздействия на окружающую среду своей кредитной деятельности;
 - внедрение внешние коммуникации, то есть механизм подачи и рассмотрение жалоб, ежегодное раскрытие информации о выбросах парниковых газов в результате осуществленных операций со стороны Банка, подготовку отчетов в международные финансовые институты, заинтересованным участникам и лицам и касательно рисков в сфере охраны окружающей среды и социальных рисков.

<p>5.2. The first aspect - the Internal Environmental Management System.</p> <p>Banking is not an activity with a high level of environmental pollution, in this regard, the introduction of an internal environmental management system aimed at solving the problems of using the Bank's resources (direct impact) will not have a significant impact on the environment. However, the Bank on an ongoing basis review all its operations, purchased goods and services from the third parties that can be controlled (currently and planned) and identifies all environmental aspects related to its activities.</p> <p>According to the impact on the environment, these aspects are divided into:</p> <ul style="list-style-type: none"> • indirect environmental aspects; • direct environmental aspects. <p>5.2.1. Direct environmental aspects relate to activities that the Bank has full control over. These include usual entry points of corporate environmental protection: water or air emissions, recycling and disposal of waste, consumption of resources and energy.</p> <p>5.2.2. Indirect environmental aspects, in contrast, have consequences that are only indirectly due to an organization's activities, products or services. They may be the result of interaction with a third party and may be influenced by the Bank itself only to a limited or to a certain extent, for example, choice and composition of services, customer behavior, etc.</p> <p>5.2.3. These aspects are listed in the Registry of Environmental Aspects, which is a part of the Annual Environmental Plan. Each identified aspect is subject to a qualitative risk analysis based on the following three parameters:</p> <ul style="list-style-type: none"> • ability for the Bank to control this aspect (low/medium/high) in the context of existing measures; • degree of relevance (low/medium/high) of the aspect in terms of environmental damage caused, magnitude over time when compared to peer criteria or country averages, its importance to the organization, severity of consequences, local and global 	<p>5.2. Первый аспект – Внутренняя система по управлению охраны окружающей среды.</p> <p>Банковское дело не является деятельностью с высоким уровнем загрязнения окружающей среды, в связи с этим внедрение внутренней системы по управлению охраны окружающей среды, направленная на решение проблем использования ресурсов Банка (непосредственное воздействие) не будет оказывать существенное влияние на окружающую среду. Однако, Банк на постоянной основе рассматривает всю свою операционную деятельность, закупаемые товары и услуги у сторонних организаций, которые могут быть проконтролированы (в настоящее время и запланированные) и выявляет все экологические аспекты связанные со своей деятельностью.</p> <p>Данные аспекты по мере воздействия на окружающую среду делятся на:</p> <ul style="list-style-type: none"> • косвенные экологические аспекты; • прямые экологические аспекты. <p>5.2.1. Прямые экологические аспекты относятся к деятельности, которые Банк может полностью контролировать. К ним относятся обычные исходные моменты корпоративной защиты окружающей среды: выбросы в воду или в воздух, переработка и уничтожение отходов, потребление ресурсов и энергии.</p> <p>5.2.2. Косвенные экологические аспекты, напротив, имеют последствия, которые лишь косвенно обусловлены деятельностью, продуктами или услугами организации. Они могут быть результатом взаимодействия с третьей стороной и могут находиться под влиянием самого Банка только в ограниченной степени или в определенной степени, например, выбор и состав услуг, поведение клиентов и т.п.</p> <p>5.2.3. Данные аспекты перечислены в Реестре Аспектов по охране окружающей среды, который является частью Ежегодного Плана по охране окружающей среды. Каждый выявленный аспект подлежит качественному анализу рисков на основании следующих трех параметров:</p> <ul style="list-style-type: none"> • возможность для Банка контролировать данный аспект (низкая/средняя/высокая) в контексте существующих мер; • Степень актуальности (низкая/средняя/высокая) аспекта с точки
---	---

<p>environment, and also legal requirements related to the relevant aspect;</p> <ul style="list-style-type: none"> • damage to the environment due to improper operating conditions, termination and start-up of operations (low/medium/high). <p>5.2.4. According to the methodology, which is described in the Environmental Policy and based on the analysis, the importance of this aspect is determined. Both positive and negative environmental impacts can be considered.</p> <p>5.2.5. Legal due diligence on environmental protection is carried out annually. To ensure EMS implementation, the application of environmental legislation and compliance with the Bank's legal requirements should be monitored.</p> <p>5.2.6. The Registry of legal documents on environmental protection sets out in detail the specific legal and other requirements that apply to the Bank.</p> <p>5.2.7. In addition, the Bank develops and approves the following documents:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Green Procurement Guidelines - This document sets out general guidelines for purchasing within the Bank, but also highlights product groups that prioritize green or energy-efficient products over standard ones, such as printing paper, supplier evaluation, energy saving criteria for repair and construction works. • Waste Management Procedures - This document sets out the categories of waste that are segregated and managed by the Bank, as well as the guidelines for waste classification, and collection frequency and methods. <p>5.3. The second aspect - Management of environmental and social risks in lending:</p> <p>Considering the main activity of the Bank (lending), nevertheless, this activity has an indirect impact on the environment. A significant proportion of the Bank's customers are individuals and despite this, the Bank, from the point of view of environmental protection, assesses and monitors environmental and social impacts as part of the ongoing analysis of customer credit risks, introducing advanced methods for assessing environmental risks in its activities.</p>	<p>зрения причинённого ущерба окружающей среде, величина во времени при сравнении с критериями для аналогичных учреждений или средними показателями страны, ее важность для организации, серьезность последствий, неустойчивость локальной и глобальной окружающей среды, а также законодательные требования, связанные с соответствующим аспектом;</p> <ul style="list-style-type: none"> • вред, нанесенный окружающей среде из-за неправильных условий эксплуатации, прекращение и запуск операций (низкая/средняя/высокая). <p>5.2.4. Согласно методологии, которая описывается в Политике по охране окружающей среды и на основании проведенного анализа, определяется важность данного аспекта. Можно рассматривать как положительные, так и отрицательные факторы воздействия на окружающую среду.</p> <p>5.2.5. Правовая проверка по охране окружающей среды осуществляется ежегодно. Для обеспечения внедрения EMS, следует контролировать применение законодательства по охране окружающей среды и соблюдения требований законодательства со стороны Банка.</p> <p>5.2.6. Реестр правовых документов по охране окружающей среды подробно излагает конкретные юридические и другие требования, которые применяются по отношению Банка.</p> <p>5.2.7. Помимо этого, Банком разрабатываются и утверждаются следующие документы:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Рекомендации по экологичным закупкам - данный документ определяет общие рекомендации по закупкам в рамках Банка, но, также отмечает группы продуктов, в которых имеет приоритет экологически чистые или энергосберегающие товары, чем стандартные, такие как бумага для печати, оценка поставщиков, критерии энергосбережения при осуществлении ремонтно-строительных работ. • Процедуры по обращению с отходами – в данном документе устанавливает категории отходов, которые разделяются и управляются Банком, а также руководящие принципы классификации отходов, а также периодичность и методы сбора.
---	---

<p>The Bank's procedures for environmental protection and in the social sphere include qualification of operations, as well as risk categorization, identification and appropriate assessment, mitigation of consequences, control, monitoring, preparation of reports on environmental and social risks.</p> <p>Upon implementing procedures, in accordance with the established procedure, Bank organizes trainings for relevant employees in cooperation with stakeholders and is also guided by publicly available existing tools for managing environmental and social risks, including, but not limited to, local regulatory documents.</p> <p>5.4. The third aspect - External communications</p> <p>External communication (both incoming and outgoing) is processed and documented according to established processes within the Bank.</p> <p>Outgoing external communications include the Environmental Principles, Annual Environmental Performance Indicators, marketing materials, and other relevant information. The Annual Greenhouse Gas Emissions Report summarizes the Bank's environmental performance and is shared with stakeholders and related parties. This report sets out the results achieved over the past year in relation to greenhouse gas emissions. The report is published for information to all interested parties on the official web page of the Bank.</p> <p>Internal communication</p> <p>Incoming communication regarding management of TBC Bank on environmental protection is carried out in the same way as official communications received by the Bank on all issues, through the obligatory informing of the Environmental and Social Risk Management Group. Communications received are also documented by this Group.</p> <p>The Group is also responsible for reporting on communications sent by external stakeholders during the management review, including complaints, etc. Records of all communications are made, including responses, in accordance with the Procedure established by the Bank for consideration of external requests. Interested parties can send their requests to e-mail: _____</p>	<p>5.3. Второй аспект - Управление экологическими и социальными рисками при кредитовании:</p> <p>Принимая во внимание основную деятельность Банка (кредитование), тем не менее данная деятельность имеет косвенное воздействие на окружающую среду. Значительная доля клиентов Банка являются физическими лицами и не смотря на это, Банк с точки зрения защиты окружающей среды оценивает и осуществлять мониторинг экологических и социальных воздействий как часть осуществляемого анализа кредитных рисков клиентов, внедряя передовые методы оценки экологических рисков в свою деятельность.</p> <p>Процедуры Банка по охране окружающей среды и в социальной сфере включают в себя квалификацию операций, а также категоризацию рисков, идентификацию и соответствующую оценку, минимизацию последствий, контроль, мониторинг, подготовку отчетов по рискам окружающей среды и социальным рискам.</p> <p>При внедрении процедур в Банке в установленном порядке организовываются тренинги для соответствующих сотрудников в сотрудничестве с заинтересованными сторонами, а также руководствуется общедоступными действующими инструментами по управлению рисками охраны окружающей среды и социальными рисками, в том числе, но не ограничиваясь этим, локальными нормативными документами,</p> <p>5.4. Третий аспект - Внешние коммуникации</p> <p>Внешняя коммуникация (как входящая, так и исходящая) обрабатывается и документируется в соответствии с установленными процессами внутри Банка.</p> <p>Исходящие внешние коммуникации включают в себя Принципы охраны окружающей среды, Ежегодные показатели охраны окружающей среды, маркетинговые материалы, а также другую соответствующую информацию. Ежегодный отчет касательно выбросов парниковых газов резюмирует экологические показатели Банка и направляется заинтересованным и связанным лицам. Данный отчет излагает достигнутые результаты за последний год, связанные с выбросами парниковых газов. Отчет размещается в целях ознакомления всеми заинтересованными сторонами на официальной веб-странице Банка.</p> <p>Входящая коммуникация</p> <p>Входящая коммуникация касательно управления TBC Банка в сфере охраны окружающей среды осуществляется так же, как и официальные</p>
---	---

<p>6.1. Violation of the requirements of this Policy is the basis for an internal investigation, bringing to disciplinary, administrative and / or other liability in the manner prescribed by law, an employee of the Bank.</p> <p>6.2. Top Management of the Bank demonstrates leadership and commitment to the EMS and is accountable for the effectiveness of the system, while structuring the system through the Environmental Policy and ensuring that it is established. Management has overall responsibility for coordination of the EMS, providing the necessary resources, assigning responsibility and authority to the appropriate employees, and communicating and maintaining the importance of good environmental management, including continuous improvement of environmental performance.</p> <p style="text-align: center;">SECTION 7. FINAL PROVISIONS.</p> <p>7.1. This Policy comes into force from the moment of its approval by the Supervisory Board of the Bank and registration in accordance with the established procedure by the Methodology division.</p> <p>7.2. If according to the amendments in the legislation, regulations of the Republic of Uzbekistan or the Charter of the Bank, there are contradictions in certain articles of this Policy, these articles become invalid, and until changes are made to this Policy, the Bank is guided by the Laws, delegated legislation of the Republic of Uzbekistan and provisions of the Charter of the Bank.</p>	<p>коммуникации, получаемые Банком по всем вопросам, посредством обязательного информирования Группы управления рисками в сфере охраны окружающей среды и рисками социального характера. Полученные коммуникации также оформляются данной Группой. Группа также несет ответственность за отчетность по коммуникациям, направленные внешними заинтересованными сторонами во время анализа со стороны руководства, в том числе жалобы и т.д. Записи по всем коммуникациям осуществляются, в том числе и ответы в соответствии с Процедурой установленной в Банке для рассмотрения внешних запросов. Заинтересованные стороны могут отправлять свои запросы на корпоративную почту Банка.</p> <p style="text-align: center;">6. РАЗДЕЛ. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ</p> <p>6.1. Нарушение требований настоящей Политики является основанием для проведения служебного расследования, привлечение к дисциплинарной, административной или иной ответственности в порядке, установленном законодательством, трудовым договором или другими обязательствами между работодателем и сотрудником Банка.</p> <p>6.2. Вышнее руководство Банка демонстрирует лидерство и приверженность по отношению к EMS и несет ответственность за эффективность системы, при этом, определяя структуру системы посредством Политики по охране окружающей среды и обеспечивая ее формирование. Руководство несет общую ответственность за согласование вопроса по внедрению EMS, предоставление необходимых ресурсов, возложение ответственности и полномочий на соответствующих сотрудников, а также информирование и поддержание важности эффективного управления охраной окружающей среды, в том числе и постоянное усовершенствование экологических показателей.</p> <p style="text-align: center;">7. РАЗДЕЛ. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ</p> <p>7.1. Настоящая Политика вступает в силу с момента ее утверждения наблюдательным Советом Банка и регистрацией в установленном порядке подразделением Методологии.</p> <p>7.2. Если в результате изменения законодательства, нормативных актов Республики Узбекистан или Устава Банка отдельные статьи настоящей Политики вступают в противоречие с ними, эти статьи утрачивают силу, и до момента внесения изменений в Настоящую Политику Банк руководствуется Законами, подзаконными нормативно-правовыми актами Республики Узбекистан и положениями Устава Банка.</p>
--	--

